

Специальность / Speciality: 6-05-0232-04 Романо-германская филология / 6-05-0232-04 Romance and Germanic philology

Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: Страноведение (Германия), Факультативные дисциплины /  
Country Studies (Germany), Optional disciplines

Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary	География, природа и население ФРГ. Государственное устройство. ФРГ на международной арене. Экономика. Наука и культура. Общество Германии.	Geography, nature and population of Germany. State structure. Germany on the international arena. Economy. Science and culture. German society.
Формируемые компетенции / The formed competences	На основе приобретенных страноведческих знаний адекватно оценивать общественные и культурные реалии современной Германии, понимать современную политическую и экономическую обстановку в ФРГ, Европе и мире, ориентироваться в структуре и системе функционирования государственных институтов.	On the basis of the acquired knowledge of country studies, to adequately assess the social and cultural realities of modern Germany, to understand the current political and economic situation in Germany, Europe and the world, to orientate in the structure and system of functioning of state institutions.
Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)	В результате изучения учебной дисциплины студент должен <b>знать</b> географические, демографические и экономические особенности, культуру, традиции, государственное устройство и особенности жизни общества, культурологические и другие реалии страны изучаемого языка (Германии), не имеющие эквивалентов в родном языке.	As a result of studying the discipline the student should <b>know</b> geographical, demographic and economic features, culture, traditions, state structure and peculiarities of society, cultural and other realities of the country of the studied language (Germany), which have no equivalents in the native language. The student should <b>be able</b> to apply information about the culture of the country

	<p>Студент должен <i>уметь</i> применять сведения о культуре страны изучаемого языка (Германии) в преподавательской деятельности, анализировать закономерности современных явлений, комментировать политические и экономические явления современности с исторической точки зрения.</p> <p>Студент должен <i>владеть</i> приёмами ведения дискуссии на политические темы, приёмами контрастивного анализа культурно-исторических, экономических и социально-политических реалий и событий в разных странах, а также навыками отбора и разработки учебных материалов, иллюстрирующих лингвострановедческие различия родного и иностранного языков.</p>	<p>of the target language (Germany) in teaching activities, analyse patterns of modern phenomena, comment on political and economic phenomena of the present day from a historical point of view.</p> <p>The student must <i>be able</i> to conduct discussions on political topics, to analyse contrastively cultural-historical, economic and socio-political realities and events in different countries, as well as to select and develop teaching materials illustrating the linguo-country differences between native and foreign languages.</p>
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	3	3
Пререквизиты / Prerequisites	Иностранный (немецкий) язык на уровне A2 – B1	Foreign (German) language at level A2 – B1
Трудоёмкость в зачётных единицах (кредитах) / Credit units	-	-
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы /	34	34

Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning		
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	Тест, реферат / зачёт	Test, essay / credit